



SE CONVOCÓ A LA COMISIÓN DE EMERGENCIA AGROPECUARIA

El Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentos de la Provincia, informa que se convocó para el próximo lunes 11 de enero a la Comisión de Emergencia Agropecuaria. La decisión se tomó tras la reunión que mantuvieron hoy el Ministro de Obras y Servicios Públicos, Hugo Testa y el Secretario de Ganadería de la cartera agropecuaria, Daniel Carignano, junto a los representantes de las entidades que conforman la Mesa de Enlace provincial: Federación Agraria Argentina filial Córdoba, Sociedad Rural, Cartez y Coninagro.

En el encuentro, que se llevó a cabo en la sede de Agricultura, los equipos técnicos de ambos ministerios pusieron a consideración de la mesa sectorial los relevamientos preeliminares que se llevaron adelante en las zonas afectadas por las inundaciones.

Cabe recordar que la Comisión de Emergencia se encontraba en estado de alerta permanente desde mediados del mes de diciembre, luego de que se suscitaron los primeros fenómenos climáticos (fuertes precipitaciones luego de una prolongada sequía), al sur de la provincia.

Las autoridades del Gobierno de Córdoba reiteraron el compromiso de poner a disposición de los productores todas las herramientas necesarias para superar esta situación en la región. Asimismo, los presentes destacaron la importancia de llevar adelante la conformación de los Consorcios Canaleros.

--
Ministerio de Agricultura,
Ganadería y Alimentos
Gobierno de la provincia de Córdoba
27 de Abril 172, 4º piso
0351- 4342136 / 152344073